

Bonsoir à tous,

Je vous souhaite la bienvenue à la soirée de la présidente.

Je n'ai pas vraiment l'habitude de faire ça, alors merci de votre compréhension.

En plus, Laurent mon mari, m'avait dit : - "Ne t'inquiète pas, on sera une petite quarantaine de personnes et l'affaire sera vite réglée !" Merci Lolo !!

Donc vous êtes ce soir plus de 90 à avoir répondu à mon appel pour participer à cette action en faveur de l'association ACHEMA, je vous en remercie vivement.

Avant tout, je souhaite remercier ceux qui nous ont aidé à réaliser cette soirée:

- La commune de La Tène qui nous met gratuitement à disposition l'Espace Perrier,
- Le restaurant Paprika à Neuchâtel qui nous a fait des conditions avantageuses et qui nous offre l'entrée et le dessert du buffet de ce soir,
- Le domaine Grisoni de Cressier qui nous a fait un rabais spécial sur les vins,
- Les boissons Girard au Landeron qui nous ont mis gratuitement à disposition une remorque frigo,

Je veux aussi remercier tous ceux qui m'ont aidé à l'organisation, c'est-à-dire Karen, Esther, Naelle, Françoise, Daniel, Remo, Florian, Christian et toute l'équipe d'ACHEMA, mes fils Alex et Théo, et mon mari. Je remercie aussi tous ceux qui n'ont pas pu venir, mais qui ont malgré tout participé à cette soirée par un don.

Pour la suite de la soirée, après la présentation d'ACHEMA, vous pourrez vous rendre au buffet, table par table, en commençant par la droite de la salle.

Je vous rappelle encore que le prix du repas est laissé à votre bon cœur.

L'organisation de cette soirée nous revient à environ 35 francs par personne, sans les boissons. Tout ce qui sera récolté en plus sera intégralement versé à l'association.

Je passerai auprès de vous durant la soirée pour recueillir votre participation.

Pour les boissons, vous pourrez les acheter au guichet situé devant la cuisine.

Je vais maintenant vous présenter l'association neuchâteloise que j'ai choisi de soutenir ce soir.

J'ai été très touché par l'engagement d'ACHEMA qui vient en aide aux plus défavorisés, principalement les femmes abandonnées et leurs enfants à Atar en Mauritanie. J'ai aussi été sensible au fait que tous les dons sont intégralement utilisés pour l'aide sur place, les membres de l'association faisant un vrai travail de bénévole.

Je vous remercie d'avance de votre générosité, car leur magnifique travail mérite vraiment d'être soutenu. Je cède maintenant la parole à ACHEMA et je vous souhaite une très bonne soirée.

GS / 02.12.2015